

Die Mannschaften des Jahres 2007: TSV von 1849 Helmstedt

Der Drittplatzierte TSV von 1849 Helmstedt stellt sich vor

Der TSV von 1849 Helmstedt ist einer der ältesten Vereine in unserem Landkreis. Der Verein kann auf eine 159 jährige Vereinsgeschichte zurückblicken.

Altherrenfußball wird im Verein seit 1966 gespielt. Seit 1979 spielen die Alten Herren ununterbrochen erfolgreich in der höchsten AH-Klasse, die es im Kreis Helmstedt gibt. Mehrfache Kreis- und Pokalmeisterschaften wurden errungen. Später kamen dann noch regelmäßige Teilnahmen an den von Friedel Gehrke und seinem Team geschaffenen Niedersachsencup, den heutigen Niedersachsenmeisterschaften (NFV) hinzu. Eine Vizemeisterschaft und zwei 3. Plätze waren bis dahin die Erfolge, die die Mannschaft für sich verbuchen konnte. Ein besonderes Highlight war zum 150 jährigen Vereinsjubiläum 1998 die Ausrichtung des Niedersachsencups der (NFV).

2005 wurde das erfolgreichste Jahr, die Mannschaft wurde Kreis-, Pokal- und Niedersachsenmeister und qualifizierte sich somit für die Teilnahme am 1. Deutschen Altherren Supercup (DAHSC) in Frankfurt. Im Jahr 2007 holte sich die Mannschaft dann den Titel des 2. Niedersächsischen AH-Master in Schneverdingen. Es folgte die Teilnahme am 3. DAHSC in Oberhinkofen, wo die Mannschaft sich einen hervorragenden 3. Platz erkämpfen konnte. Sehr gefreut haben wir uns auch über den 3. Platz bei der Wahl zur "Mannschaft des Jahres". Hierfür möchten wir uns auf diesem Wege bei allen bedanken, die uns geholfen haben.

Der Spielerkreis setzte sich überwiegend aus Fußballern der eigenen Herrenmannschaften zusammen. Spieler wie Hans Otto Zettler, Bernd Gerloff, Axel Deuse, Andreas Hartwig, Jürgen Hecht oder Rüdiger Heckeroth, schickten schon zu Verbands-, Landesligazeiten für den TSV Helmstedt in den 70/80zigern die Stiefel. Viele unserer Spieler engagieren sich im Verein noch nebenbei als Jugend- und Herrentrainer, leisten Vorstandsarbeit oder übernehmen weitere ehrenamtliche Tätigkeiten aus.

Aber nicht nur im sportlichen Bereich ist die Mannschaft aktiv sondern auch außerhalb des Platzes werden durch das Betreuersteam Karsten Kuthe und Jürgen Hecht gemeinsame Veranstaltungen organisiert.

Für die Saison 2008/09 stehen Mannschaftsordinator Rüdiger Heckeroth und Trainer H.-O. Zettler, ein fast unverändert Kader zur Verfügung. Ergänzt wird die Mannschaft immer wieder durch unseren Toppotenzialspieler Alexander Thiel, der nach wie vor noch dem Kader der 1. Herren angehört sowie Marc Klinzmann (Sohn der ehem. Fußballnationalspielerin, Christel Klinzmann) und Thomas Lippmann, die sich noch um die Geschicke der 2. Herren kümmern.

Besonders freut sich die Mannschaft schon auf die Teilnahme am 4. DAHSC in Troisdorf und hofft auf eine ähnliche Leistung wie in Oberhinkofen.

Â